# aktive - Blog

https://www.aktive.cloud/

# Más de 400 profesionales asisten al Congreso Europeo de la Health & Fitness Association



El Congreso Europeo de la Health & Fitness Association vuelve hoy a Barcelona con unos 400 asistentes, lo que representa igualar las cifras de antes de la pandemia. El evento, que se alargará hasta este miércoles, contará con asistentes de 22 países y con la participación de destacados políticos.

El Congreso Europeo de la Health & Fitness Association, que se celebra desde hoy lunes, 21 de octubre, hasta este miércoles, 23 de octubre, en Barcelona, contará con 400 asistentes de unos 22 países, incluido China.

"Se trata de una cifra muy similar a la que teníamos antes de la pandemia, por lo que es un punto de inflexión en cuanto a asistencia", señala la CEO de la consultora Management around Sports (MAS), María Ángeles de Santiago. "Tenemos a un elenco interesante, aunque no contaremos con Rusia, que suponía el grupo más importante tras España", sostiene.

No es la primera vez que el evento se organiza en Barcelona, ya que en 2012 el Hotel Princesa Sofía ya fue sede de la cita. "Este año cambiamos de zona y ubicación", indica, recordando que "Barcelona también había acogido las reuniones de líderes del sector hace 25 años".

### RECONOCIMIENTO POLÍTICO

Este año, el Congreso contará con la destacada participación de Bernardo Álvarez Merino, recién nombrado consejero de deportes de la Generalitat de Catalunya, quien ofrecerá una visión exclusiva sobre la situación del deporte en la región, abordando los desafíos y oportunidades del sector.

Su intervención será uno de los momentos más esperados del evento, ofreciendo una perspectiva institucional clave para el desarrollo de la industria deportiva en Catalunya. También participará el concejal de deportes y comisionado del Institut Barcelona Esports, David Escudé.

"Hay que destacar la participación de personas tan importantes a nivel político, ya que se hacen eco de la importancia que tiene el fitness en la ciudadanía y así lo están viendo desde la Health & Fitness Association", subraya la directiva.

## SEGUIR CONSOLIDÁNDOSE

Esta 19ª edición buscará seguir consolidándose como una de las citas más importantes para los líderes del sector fitness y deportivo en Europa. El evento tiene lugar en el prestigioso Hotel Hilton Diagonal Mar de Barcelona y contará con destacadas personalidades del sector a nivel europeo.

Uno de los grandes atractivos del congreso es el networking exclusivo que se generará dentro del grupo español, liderado por Management Around Sports, que ha organizado una serie de actividades personalizadas para los asistentes de España.

Noticia extraída de CMDSport.

Puedes leer la noticia en su web pulsando aquí

### Sobre nosotros:

Aktive es una herramienta muy completa que cubre las necesidades tanto de centros, técnicos deportivos o entrenadores personales como de sus usuarios.

Puedes conocer más sobre nuestra app personalizada y el proceso para adquirirla pulsando en el botón.

Conoce más sobre sobre la app personalizada

Link to Original article: https://www.aktive.cloud//w/aktive/96308/blog?elem=337209	